
  　

 　

　まほろばに入社し7年目を迎え、今年度より社員

として働かせて頂くことになりました。

　ソフテリア内にいることがほとんどだったので、

もしかすると面識のないお客様もいらっしゃるか

もしれませんが、これからは店内でお客様と直接

お会いする機会も増えると思いますので、気軽に

お声かけて頂けると嬉しいです！

　私は、物心つく前から両親のおかげでまほろばの

生命力あふれる食材で育ちました。

　恥ずかしい話ですが、まほろばの物を口にするの

があまりに身近で当たり前のことだったので、

何故、まほろばなのか…まほろばの食材なのか…

ということは考えもしませんでしたし、食の大切さ

について全く考えることもなかった時を過ごしてい

ました。

　　しかしご縁があってまほろばで働いていく過程

で、様々な方と出会い食と向き合ったとき、何故、

まほろばなのか…まほろばの食材なのか…という

疑問に対して今は自分なりに少し見えてきたもの

があるように感じています。

　　解釈の仕方は人それぞれ違うかもしれません

が、私は、どこか共通の認識（言葉というより感覚

的なもの）目には映らない繋がりがあって、きっと

それは難しいことではなくて、とてもとてもシンプ

ルなことだと思うのです。

　働いていく中で模索し、さらに考えを深めていけ

たらと思います。

　まだまだ商品知識や店内業務すべてにおいて、勉

強不足なことばかりでお客様から学ばせて頂く事

が多々あり、ときには至らない事、ご迷惑おかけす

ることもあるかと思いますが、しばしあたたかい心

で見守って頂ければ有難いです。

　お客様の思いと一期一会を大切に、まほろばが

ひとつのきっかけとしてエネルギーの良い循環が

生まれ、心豊かな暮らしのお手伝いができ、少しで

もお役に立てられたのなら幸せです。

　改めまして、どうぞよろしくお願い致します。
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お客様の思いと一期一会を大切に、

　　　　　　皆様のお役に立てます様に
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　　心身ともに努めてまいります
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社員に

なりました。

　この６月より社員となり、 市場での仕

入れ担当として励んでおります。

　私には大役だとは思うものの、 やらせ

ていただくことに日々感謝して取り組んで

おります。

　…が、 なかなか……。

　社長の築いた土壌あっての市場仕入れ

となっております。 店長や仲間のサポー

トや励ましがあっての市場仕入れです。

　事実、 市場では競り場でのすばやい判

断力が問われます。 安心安全はもちろん

のこと、 その日の相場と需要、 食材から

得られる生命力をどれだけ感じ、 仕入れ

ることができるのか？

　迷いや盲目は禁の現場ですので、 長い

経験と市場での信頼関係の築きがものを

いうのかもしれません。

　

　しかしながら、 手稲山のアンテナのご

とく飛び交う情報を発する者として、 早

期の成長を目指します。

　全くの未熟者ですが、産直もののサポー

トと皆様の信頼を得られるよう、 心身と

もに努めてまいりますので、 何卒宜しくお

願いいたします。
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